



Las gremiales rurales integrantes de la Federación de Asociaciones Rurales del MERCOSUR, en su convicción del destino agroexportador de la región como proveedora de alimentos para el mundo, manifiestan su respaldo al reclamo del agro uruguayo por lograr mejores condiciones para la competitividad del agro negocio, sostén de las economías de nuestros países.

En ese sentido acompañamos la reivindicación de sobriedad presupuestaria como uno de los principios rectores de la gestión económica de nuestros países, a fin de evitar circunstancias que luego incidan en la pérdida de competitividad de los sectores productivos.

**Federación de Asociaciones Rurales del MERCOSUR**

**22 de enero de 2018**